

La situación actual que se vive en **Quillota** ha significado la suspensión de la actividad física; sin embargo, ello no impide que se continúe trabajando en pos de concretar los proyectos de mejoramiento en serie de recintos que fueron aprobados por el Gobierno Regional, pero que debido a una situación administrativa se volvieron a presentar, aunque tras la espera, ya se cumple el compromiso.

Cabe recordar que estas iniciativas superan los 120 millones de pesos y fueron presentadas al Gobierno Regional, donde fueron aprobados en marzo de 2018, aunque posteriormente todo el proceso fue anulado por un vicio en las bases. Frente a esta situación, se decidió que todo quedó en manos de Subsecretaría Desarrollo Regional, por lo que Municipalidad de Quillota a través de la Dirección de Deportes y Secretaría Comunal de Planificación presentaron estas iniciativas, teniendo también el apoyo de todos los Consejeros Regionales de la Provincia.

Superando este tema administrativo, y contando ya con los recursos necesarios, se licitaron las obras en cinco de estos proyectos, donde incluso uno ya se encuentra ejecutado, como es el caso del cierre perimetral de la cancha del Club Daniel Durán, aunque no son los únicos en recibir buenas noticias, puesto que el Club El Cajón San Pedro y el Club de Deportes San Luis de Quillota sólo esperan que se levante la cuarentena para que empiecen las obras, mientras que pronto se conocerán empresas responsables en el Estrella Lo Mardones y Los Lúcumos.



Al respecto, el **Coordinador de la Dirección de Deportes**, Víctor Vargas, destacó el que pese a la negativa inicial, no se bajaron los brazos y los **dirigentes** confiaron en el equipos técnicos del municipio. Sin embargo, es enfático en señalar que esto no termina, puesto que se lograron resolver observaciones técnicas de **proyectos** El Peumo y Agroil y esperamos financiamiento, además estamos expectantes para que Bienes Nacionales finalmente traspase el terreno de los clubes 20 de Septiembre y Enrique Arenas para así seguir avanzando en sus iniciativas.

Detalle del estado de avance de cada uno de los proyectos.

- 1.- **Cancha Daniel Durán:** El proyecto fue adjudicado y trabajos ejecutados por la empresa Seico Ltda que se adjudicó la licitación por suma \$17.774.810. La iniciativa está ahora en el proceso de recepción final. Las obras consistieron en el mejoramiento de cierre perimetral.
- 2.- **Cancha Lo Mardones:** El proyecto fue licitado y se espera en los próximos días la publicación del decreto de adjudicación a la empresa seleccionada. Los trabajos deberán comenzar una vez terminada la cuarentena. La inversión alcanza \$24.812.316 y consiste en

el mejoramiento integral del campo deportivo: baños, camarines, techumbre y graderías.

3.- Cancha El Cajón: El proyecto fue adjudicado a la empresa Seico Ltda que ganó la licitación y los trabajos comenzarán apenas se levante la cuarentena en Quillota. La inversión es de \$ 19.845.875 y permitirán un mejoramiento integral del cierre perimetral del recinto.

4.- Cancha Los Lúcumos: El proyecto está en proceso de adjudicación que se resolverá en los próximos días. Se invertirán \$ 28.193.764 para reposición total de cancha pasto natural.

5.- Club de Deportes San Luis de Quillota: El proyecto fue adjudicado a la empresa Seico Ltda y comprende una inversión de \$ 29.956.326 para el mejoramiento integral del gimnasio ubicado al interior de la sede social, en San Martín 320, pleno centro de Quillota.

6.- Cancha Agroil de Boco: El proyecto fue postulado al Programa Mejoramiento Urbano de Emergencia de la Subsecretaría Desarrollo Regional. Actualmente se encuentra en proceso de resolución de observaciones. Una vez subsanadas las observaciones se solicitará a la misma Subdere su financiamiento. De lograrse los recursos, se llamará a licitación para la ejecución de los trabajos.

7.- Cancha Club Peumo: El proyecto ya resolvió las observaciones técnicas y quedó en calidad de elegible y a la espera de asignación de recursos por parte de la Subdere.

8.- Cancha 20 de Septiembre de San Pedro: El proyecto está a la espera de que el Ministerio de Bienes Nacionales pueda traspasar el terreno al IND y éste a su vez a la Municipalidad de Quillota para presentarlo a fuentes de financiamiento en la Subdere.

9.- Club de Rayuela Enrique Arenas de San Pedro: Al igual que el anterior, y por ubicarse en el mismo paño, el proyecto está a la espera de que el Ministerio de Bienes Nacionales pueda traspasar el terreno al IND y éste a su vez a la Municipalidad de Quillota para presentarlo a fuentes de financiamiento en la Subdere.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado